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撮影場所：東山動植物園

絶滅危惧種がみられる新エリア「アジアの熱帯雨林エリア」が
７月１４日（金）にオープンしました。
今までの展示と違い間近で大迫力のスマトラトラ！
眠いのか？大あくびをして涙目です。



みなさん、日々の業務お疲れ様です。みなさんのおかげで当社の現場は常にキレイに保たれています。い

つもありがとうございます。今回の私の記事は、前回に引き続き「清掃ロボット」の話です。

先日、弊社が販売代理店になっている清掃ロボット『Ｇａｕｓｉｕｍ』の機械メンテナンス研修に行ってきました。

清掃ロボットは業務用ですから、今現場で日常的に使用している自動床洗浄機や掃除機などの機械と同じよ

うに、故障した場合の修理はもちろんのこと、使用後の日々のメンテナンスや、消耗部品の交換などの定期

的なメンテナンスが必要となります。

ロボットの内部のどこにどのような部品があるのか？故障した時にはどういう手順で修理するのか？などを

学ぶための研修を群馬県まで出張して受講してきました。

清掃ロボットには自動床洗浄機と決定的に違う部分があります。それは、ロボットが状況判断をするための

センサーやカメラがたくさん付いているということです。この部分はすごくデリケートなので、メンテナンスを行

う際には特に気をつけなくてはいけません。センサーやカメラに異常があるとロボットは指示通りに動いてく

れなくなってしまい、安全性やタスク管理に問題が生じてしまうからです。

そういう部分があるからこそ、ロボットの構造を勉強し、理解したうえで修理対応や定期メンテナンスがしっ

かりとできるようにしておく必要があります。

２日間の慌ただしい研修でしたが、今回の研修で学んだことを忘れないように、

これからも清掃ロボットに頻繁に触れながらさらに理解を深めていきたいと思います。



厚生労働省が令和５年３月１３日に「マスクの着用は個人の判断が基本となります」と公表してから、街中で

はマスクを外している方の姿を見かける場面が少しずつ増えてきたように思います。そんな中、皆さんは綺麗

にお顔の手入れをされていますか？作業中にマスクを着用しているとは言え、入社時研修で説明を受けてい

るかと思いますが、社会人として最低限の身だしなみを整えることは必要です。

また、ニュースで“コロナ禍で低迷していた口紅の販売売上が今春は前年比８０％急増”という話題や、“コ

ロナ禍でも伸びた！男性の化粧品購入”という話題を耳にしましたが、男女問わず世間の美容意識は年々高

まっているように感じます。

そこで今回は、表題のとおり『眉毛は顔の印象の８割を決める』と語る美容関係者がいるほど重要なパーツ

である、“眉”の描き方について紹介したいと思います。なお、６０歳以上の従業員が７割を占める当社ですの

で、今回は高齢者の眉に注目して説明していきます！

■高齢者の眉の悩み

〇眉尻が薄い、または眉尻がない
〇眉頭が薄い、または眉頭がない
〇全体的に薄い
〇生えむらがある
〇白髪の眉がある

アイブロウ選びが若々しい眉を手に入れる第一歩！

眉頭

眉山

眉尻

POINT!

●眉頭と眉尻は同じ高さになるように描きます。

眉尻の終わりが、眉頭よりも下がらないようにしましょう。

●眉山は白目の終わりのすぐ上あたりが一番高く

なるのが理想です。

たるんだまぶたをすっきり見せる眉の描き方のコツ

さらに眉の描き方を工夫することで、加齢でたるんできたまぶたを

すっきり見せることもできます。コツは、「眉山のカーブを緩やかに

すること」、「眉はやや太めに」、「短すぎないこと」の３つです。まぶ

たのたるみが気になるという方は、描き方のポイントとあわせてぜ

ひ意識してみてください。

若々しい眉に仕上げる描き方のポイントは、「眉頭」「眉山」

「眉尻」の位置や高さに注意することです。眉山が極端に上

がっているとキツイ印象に、眉尻が長すぎると目元のたるみ

の印象を助長させてしまうことになります！また、カラーは自

眉に近い色を選ぶと自然な仕上がりになるので、色選びで

迷った場合は参考にしてください。

●眉が薄い、眉がない、まばらと感じる方、または白髪を

目立たせたくない方→リキッドタイプ

●全体的に眉が薄く、ちょっと手間をかけてもふんわり眉

を持続させたい方→リキッドタイプ＋ペンシルタイプ

※ドラッグストアなどで数多くのアイブロウ化粧品が販売さ

れていますので、一度チェックしてみてください。

若々しい眉の描き方のポイント

メイクが苦手な方も、
まずは眉を整えることから

始めてみてはいかがでしょうか。
眉が変わるだけで

明るい印象になりますよ♪



最近、星空を眺めることは、ありますか？

海水浴やキャンプなどへ行くと、綺麗な天の川に出会うことがありますよね！当然、皆様のご自宅の上空

にも天の川があるはずなのですが… 日本では、人口の約７割が肉眼で天の川を見ることが出来ないと言

われているようです。家庭や建物、工場、街路灯などの照明、車のライト、経済活動に伴って発する過剰な

人工の光が、夜空を明るくして星を見えにくくするというこの現象を「光害（ひかりがい）」と言います。

この光害は、睡眠障害や農作物の生態系への影響、また、エネルギー浪費など様々な問題定義とされ

ています。岡山県井原市美星町は、いち早くこの問題を重視し１９８９年（平成元年）１１月２２日に日本で

初めて「星空を守るための専門条例」である「美しい星空を守る美星町光害防止条例」を制定・施行しまし

た。その後、「天文の町」として名付け１９９３年に美星天文台を開設し、２０００年より美星スペースガードセ

ンターなどを併設し数多くの町おこしイベントを開催しているようです。

２０２１年には、国際ＮＰＯのダークスカイ・インターナショナル（米国）から、暗く美しい夜空を保護・保存す

るために優れた取り組みをたたえる「星空保護区認定」を受け、町や市といった自治体単位が認定対象と

なる「ダークスカイ・コミュニティ」のカテゴリーで認定を受けました。

認定取得に際し、美星町から基準に合う照明の依頼を受けた

パナソニックは、公共の屋外照明を全て上方への光漏れの

無い光害対策型ＬＥＤ照明を開発し改修したようです。

設置された光害対策モデル灯

★日本の星空保護区★

世界で２０１か所認定されており、日本では３か所が認定されています。

☆２０１８年３月・・・・沖縄県八重山諸島に位置する「西表石垣国立公園」

「ダークスカイ・パーク」に認定、日本初の星空保護区

☆２０２０年１２月・・・東京都の離島神津島 ※全島保護区指定

「ダークスカイ・アイランド」に認定、日本で２番目の星空保護区

☆２０２１年１１月・・・岡山県井原市美星町

「ダークスカイ・コミュニティ」に認定

光が必要なところだけを照らす技術が構築されれば、日本

はもとより世界どこへ行っても綺麗な星空を眺める時代が来

るはずです。そんな時代が来てしまうと星空が綺麗で感動す

ることは無くなってしまうかもしれませんね！



ジェネリック医薬品とは？

先発医薬品の特許が切れた後に、それと同じ有効成分で製造・販売

される医薬品です。

医薬品には、一般の薬局・薬店で販売されている「一般用医薬品」と

医療機関で診察を受けたときに医師から処方される「医療用医薬品」

があります。さらに、「医療用医薬品」には、新しく開発・販売される

「先発医薬品（新薬）」と、先発医薬品の特許が切れた後に先発医薬品と同じ有効成分を同量含み、他の

医薬品メーカーにより製造・販売される「後発医薬品」があり、後者を「ジェネリック医薬品」とも言います。

先発医薬品を開発した医薬品メーカーには、その新薬を独占的に販売できる特許期間（２０～２５年）があ

り、その期間が終了すると、新薬に使われた有効成分や製法などは国民共有の財産になります。そして、

厚生労働大臣の承認を得られれば、他の医薬品メーカーでも「ジェネリック医薬品」として製造・販売が可能

になります。

どんなメリットがあるの？

先発医薬品の研究開発には、約9年～17年程度の長い歳月と数百億円から数千億円を要すると言われる

莫大な投資費用が、コストとして薬の値段に反映されています。これに比べてジェネリック医薬品の場合、既

に有効性や安全性について先発医薬品で確認されていることから開発期間やコストを大幅に抑えられ、結

果として薬の値段も先発医薬品と比べて５割程度、中にはそれ以上安く設定することができます。

慢性的な病気によって薬を長期間服用する場合などは、ジェネリック医薬品の

使用で、薬代の大幅な削減につながります。さらに、自己負担分を除いた薬代

は、私たちの保険料と税金で運営されている公的な医療保険から支払われて

いるため、薬代の削減によって医療保険の支払い額を抑えることで、それに投

入される保険料や税金の負担減にもなります。

ジェネリックの普及に向けて

ジェネリック医薬品は欧米では広く普及しており、その数量シェアは、アメリカでは９０％以上、ヨーロッパで

も６０～８０％となっています。日本における数量シェアも、令和元年（２０１９年）９月現在で約７７％まで進展

しています。厚生労働省は、数量シェアを８０％とすることを目標に、ジェネリック医薬品の普及を都道府県や

医薬品メーカー、保険者などと共に進めていくようです。特徴をご理解いただき、ぜひジェネリック医薬品をご

活用ください。
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当社の倉知社長はキヤノンフォトクラブに所属し、日頃から

カメラの腕を磨いており、毎号、社内報の表紙は社長が撮影

した写真が掲載されています。そんな中、「キヤノンフォトクラ

ブWith名古屋」の第４回写真展が名古屋市中区のギャラリー

にて開催されます。もちろん、社長の作品も展示されますので

、皆さんもぜひご観覧されてはいかがでしょうか。

■キヤノンフォトクラブＷｉｔｈ名古屋 第４回写真展■

気配～心の音色～

［会期］２０２３年９月５日(火)～１０日(日)

９：３０～１８：００ ※最終日は１７：００まで

［会場］名古屋市民ギャラリー栄 ７階 第４・５展示室

名古屋市中区栄４丁目１-８

中区役所平和不動産共同ビル

［最寄］地下鉄・市バス「栄」駅下車徒歩５分

（地下鉄１２番出口より東５０ｍ）

９月７日(木)・１０日(日)は、
社長本人も会場に
待機するそうです！

皆さんもぜひお出かけください。

「あいち健康プラス」は、愛知県が令和２年４月より配信しているスマートフォンアプリで、日々の歩数記録

や健康目標の設定、体重・血圧の記録などにより、健康管理や生活習慣の改善を支援するアプリです。

そこで、健康経営優良法人に認定されている当社も、令和４年４月から健康づくりへの意識向上を目的とし

てこちらのアプリを導入しました。パートスタッフの皆さんもスマートフォンにこちらのアプリを登録して、それ

ぞれ健康管理をしていただきたいです。また企業としても、このアプリを通して皆さんの健康づくりを応援した

いと考えています！

アプリ登録方法

登録方法 以下の各ストアからアプリをダウンロードしてください。

ダウンロード後の登録の流れは、ＶＯＩＣＥ７月号別冊に記載しているので、

右のＱＲコードからご覧ください。

※登録に必要な企業コード：令和５年８月２５日支給の給与明細書の下部の空欄に

記載してあります。

iPhoneの方
Androidの方


